

12 de agosto 2022

Querida Mariana,

Hoy quiero contarte que me siento muy feliz de conocerte y que te hayas cruzado en mi camino. Me encanta escuchar nueva música con vos, hablar y compartir locuras juntas.

Me acordé que te cuento de mi finde y la verdad no voy a hacer nada interesante. El sábado voy a inglés de 9 a 13 hs, luego voy a comprar unas cosas al centro, comemos algo por ahí y de nuevo a casa a dormir una siesta. A la tarde voy unos minutos, escuchó algo de música y a preparar la cena. Me voy a dormir súper temprano porque estoy muy cansado ultimamente, apotado, apotado. Jajaja, estoy hecho una abuela.

El domingo seguís no levanto tarde pero voy hacer cosas en casa limpiar, lavar ropa, lavar compras en el mercado y preparar el almuerzo. Una siestita me viene nada mal. Seguro un poco de estudio, hacer tareas de inglés y estudiar un poco, uno comi rato bajo el sol para relajarse un poco y tomar algo de vino mi no D. para afrontar lo sueno.

Me duele lo mismo, te quiero mucho;

P.d. Soy muy aburrido. Jajaja.

